


 

幹 事 報 告 （河島一夫幹事） 

<例会変更・取止め> 

●例会変更 

[熊本西南 RC]  

5 月 15 日（木）の例会は、年祝い会のため、

同日 18:30 より、熊本郷土料理「青柳」にて行

います。サイン受付はありません。 

[熊本平成 RC]  

・5 月 21 日（水）の例会は、平成姉妹クラブ

合同例会のため、日時を変更し、5 月 24 日

（土）に JR 九州ステーションホテル小倉にて

開催いたします。 

・5 月 28 日（水）の例会は、歳祝会のため、

同日 18:30 より「旬膳一凪」にて行います。サ

イン受付はありません。 

●例会取止め 

[熊本西南 RC]  

5 月 1 日（￥木）の例会は、定款に基づき、取

り止めます。サイン受付はありません。 

 

出席報告  

（山口悦史 クラブ管理運営委員（出席担当）） 

 

ス マ イ ル（山下佳介スマイル担当） 

●宮部康弘 君、河島一夫 君、山口悦史 君 

「本日は地区大会の報告を致します。宜しく

お願い致します。」 

●田中慎二 君 

「ゴールデンウィークが始まりました。皆坂

お休みいかがでしょうか？私もしっかり休養

出来ればと思っております。本日は早退致し

ます。お詫びのスマイルです。」 

●山下佳介 君 

①「先週末は、３日間保険屋さんの集まりが

長崎でありました。全国から5,000名が集結。

長崎中華街は８割くらいスーツを着た人ばか

りでした。」 

②「今日は地区大会報告よろしくお願いしま

す。」 

 

3. 例会プログラム 

「地区大会」報告 

卓話者：宮部 康弘 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体を通して・・・ 

寛容な心でロータリーの未来、そして若者の

未来を考えよう という内容でした。 

 

 

  会 員 総 数 20名   出 席 率 

４ 

月 

28 

日 

出席免除会員数 ０名   

  

  

５０．００％ 

計算上会員数 20名 

出席会員数 10名 

３

月 

31 

日 

前回の出席会員数  名   

  

休 会 
メークアップ数  名 

修正出席会員数 名 

メークアップ済み会員及メークアップ訪問先 

な し  



 

＜地区大会報告＞      
◆記念講演について 

講師：千 玄室 氏              

演題：「自然共生 ロータリー」 

内容：・戦時中に悟ったお茶の心 

・世界平和はアフターユーの精神から 

・ロータリアンとして奉仕の種をまき  

なさい 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆指導者育成セミナーについて 
講師：尾見 茂 氏 
演題：「ポリオ根絶～ロータリーへの感謝と
期待～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地区大会全景 

 

内容： 
・ロータリーの 1．5 億円が世界を救った 

 ・パンデミックは起こるのか？ 
・ロータリーvsビルゲイツ→ 
ガザ・パキスタンの現状 

 



地区のニュース 第 50 回大会を目指して～全ては熊本卓球児のために～（熊本東 RC） 

                        2025 年 4月 25 日 熊本東ロータリークラブ 田中俊憲 

  令和 7年 3月 26日、熊本市総合体育館にて第 47 回新

世代のための青少年卓球大会が開催されました。この大会

は当クラブの創立 15周年記念事業として始まったもの

で、第 10 回大会では韓国からも参加があり、国際的な大

会ともなっています。 

2016 年の熊本地震の際、会場である体育館が被災して使

えなくなり大会開催が危ぶまれましたが、クラブ及び関係

者のご尽力により被災の少なかった熊本市南区にある城南

総合スポーツセンターを会場として開催することができ、

今回まで継続しています。 

過去の本大会に参加した選手は 21632 名になり、今も社会人になって各方面で活躍している選手

がいることは誠に喜ばしいことです。今回も優勝目指して熱戦が繰り広げられました。 

 ただ、本大会はスポーツを通じた青少年の健全育成を目的としたものです。勝利を目指して頑張っ

てもらうのと同時に様々な形で応援してくれる全ての方、仲間や先生方、そして保護者の皆様に感謝

の気持ちを忘れずこの経験を通

じて人として益々成長してほし

いと願っています。3年後には

50 回記念大会迎えるこの大会

です。これからも青少年の成長

のためにクラブ会員一同で大会

を開催していきたいと思ってい

ます。 


